
Consiglio Comunale INT 223 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
AUTOBUS  A  EMISSIONE  ZERO  PRESENTI  IN  CITTA'.
 

Il sottoscritto Consigliere comunale,

Premesso che:

La città di  Torino è soggetta a un elevato livello di inquinamento atmosferico, in particolare per
quanto riguarda le polveri sottili e gli ossidi di azoto.

Il trasporto pubblico su gomma rappresenta una delle principali fonti di inquinamento atmosferico
in città.

Gli  autobus  a  emissione  zero,  come  quelli  elettrici  o  a  idrogeno,  non  producono  emissioni
inquinanti e possono quindi contribuire a migliorare la qualità dell'aria.

Impegna

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1. Quanti autobus a emissione zero siano attualmente in servizio in città.

2. Quali siano i piani per l'aumento del numero di autobus a emissione zero.

3. Quali siano le risorse finanziarie stanziate per l'acquisto di autobus a emissione zero.

4. Quali siano i tempi previsti per l'entrata in servizio di tutti i nuovi autobus a emissione zero
acquistati.

Torino, 08/07/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Catizone
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